

JURNALIS

Malam Inaugurasi HUT ke-14 Tangsel, Pemkot Berikan Penghargaan ke Sejumlah Tokoh

Suhendi - TANGSEL.JURNALIS.ID

Dec 3, 2022 - 07:44



TANGSEL - Rangkaian perayaan HUT ke-14 Tangerang Selatan terus digelar. Termasuk puncak perayaan di Malam Inaugurasi yang diselenggarakan di Auditorium Kampus Unpam Viktor, pada Rabu malam (30/11/22).

"Alhamdulillah di malam inaugurasi ke-14 Tangsel ini, berjalan dengan lancar.

Sekaligus menjadi refleksi di pemerintahan kota Tangerang Selatan dalam menuntaskan program pembangunan," ujar Pilar sesuai acara.



Tak hanya itu, kata Pilar, momen ini sebagai silaturahmi dengan seluruh stakeholder yang ada di Tangerang Selatan. Baik tokoh masyarakat, insan pers, tokoh agama, akademisi dan lain sebagainya.

"Jadi di momentum HUT Tangsel ini, bagaimana kita bangun semangat kebersamaan antara Pemerintah Kota Tangerang Selatan dengan seluruh lapisan elemen masyarakat," ungkapnya.

Hal ini penting, karena ke depan tantangan juga semakin kompleks. Dan perlu kerja sama sekaligus kolaborasi dalam menghadirkan kebahagiaan dan kemajuan Tangsel itu sendiri.

"Tanpa membangun secara bersama-sama, tidak mungkin kota yang kita cintai ini bisa dibangun dengan luar biasa," ucapnya.

Dan melalui semangat Berdaya, Sehat dan Bangkit inilah harus kekuatan kita bersama di Tangerang Selatan.

"Berdaya dalam ekonomi, pendidikan, kesehatan, karena kita sedang pemulihan. Lalu sehat, ya kondisi masyarakat Tangerang Selatan harus sehat lagi. Dan bangkit, dari segala hal. Kita tahu masyarakat Tangsel ada juga yang mengalami penurunan ekonomi, kena PHK dan sebagainya. Ini momentum lah dengan bersama-sama, strong together membangun Tangsel ini," pungkasnya.

Malam Inaugurasi HUT ke-14 Tangsel berlangsung meriah. Tidak hanya diisi dengan berbagai penampilan para bintang tamu dari Java Jive, Deredia, serta fashion show dari ibu-ibu PKK se-Kecamatan Tangsel.

Juga diberikan penghargaan kepada lebih dari 10 kategori yang diberikan Pemerintah Kota Tangerang Selatan kepada instansi, tokoh masyarakat atas berkat perannya memajukan kota Tangerang Selatan. sekaligus pemberian hadiah baik kepada pemenang logo HUT ke-14 Tangsel, Sayembara Desain Kawasan Bundaran Maruga, lomba membuat, dan lainnya.

Selain itu, hadir pula Sekda Bambang Noertjahjo, Ketua DPRD Abdul Rasyid, unsur Forkopimda, para kepala OPD, Camat dan lurah, tokoh masyarakat, pemuda dan para mahasiswa. (Hendi)